

BRUGG | WINDISCH: Lions Club übergibt Check

10 000 Franken für Stiftung Faro

Der Lions Club Brugg hat am ersten Adventswochenende in Brugg, Windisch und Lupfig Grittibänzen zugunsten der Stiftung Faro verkauft.

In Nachachtung des Mottos der Lions-Bewegung «We serve» hat sich der Lions Club (LC) Brugg entschlossen, eine wiederkehrende Verkaufsaktion zugunsten sozial benachteiligter Menschen in unserer Region in sein Jahresprogramm aufzunehmen. Dieses Jahr zugunsten der Stiftung Faro in Windisch.

Osterhasen hätten es gemäss den Wünschen der Lions-Club-Verantwortlichen sein sollen, Grittibänzen sind es dann - Corona-bedingt - geworden. Nach einlässlicher Vorbereitung trafen sich die Mitglieder des LC Brugg am ersten Adventswochenende, um in den Räumlichkeiten der Stiftung Faro über tausend Grittibänzen vorzubereiten, zu backen und einzupacken, um sie anschliessend frisch aus dem Ofen in Brugg, Windisch und Lupfig zu verkaufen. Trotz kühlen Temperaturen und einigem Regen erwiesen sich die Grittibänzen als Verkaufsschlager: An den beiden Verkaufstagen Freitag und Samstag war man bereits gegen Mittag «ausverkauft».

«Die Stiftung Faro hat uns nicht nur unkompliziert ihre Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt und die Bäcker und Bäckerinnen des LC Brugg mit Fachwissen unterstützt, sondern sie hat auch die schlichte, aber ansprechende Verpackung in ihren Werkstätten her-



Barbara Zimmermann (Leiterin Betriebe Stiftung Faro), Rosey Schär (Geschäftsführerin Stiftung Faro), Lilian Heimgartner (OK Grittibänzverkauf Lions Club), Martin Gautschi (Präsident Lions Club Brugg)

BILD: ZVG

gestellt. Kurz, die Grittibänzen sind ein Gemeinschaftswerk der Mitarbeitenden der Stiftung Faro und der Mitglieder des LC Brugg», freut sich Philipp Umbricht, Medienverantwortlicher des LC Brugg.

Für sozial Benachteiligte

Am 31. März war es dann so weit: Ein glücklicher Martin Gautschi, Präsident LC Brugg, durfte den Reinertrag von 10 000 Franken aus dem Verkauf der Grittibänzen an die fast vollzählige Geschäftsleitung der Stiftung Faro überreichen. In seiner kurzen Ansprache betont Martin Gautschi, dass es für die Gesellschaft wichtig sei, dass es gut aufgestellte Institutionen wie die Stiftung Faro gäbe, die sich um sozial benachteiligte Menschen kümmern und ihnen eine

wertvollen, ihren Fähigkeiten entsprechenden Alltag bieten würden. Es ist Zielsetzung der Lions-Bewegung und des LC Brugg, solche Institutionen zu unterstützen. Rosey Schär, Geschäftsführerin der Stiftung, dankte sichtlich erfreut dem LC Brugg im Namen der Stiftung, und teilte mit, es sei vorgesehen, mit dem Geld ergonomische Tische und Stühle anzuschaffen, um eine weitere Werkstätte bedürfnisgerecht einrichten zu können.

Der überaus grosse Erfolg dieser Verkaufsaktion wäre ohne die Käuferinnen und Käufer aus unserer Region nicht möglich gewesen. Der LC Brugg und die Stiftung Faro danken ihnen allen. Der nächste Grittibänzverkauf des LC Brugg wird am ersten Adventswochenende 2022 stattfinden.

GA